

## ABSTRAK

**Rahmi Novita Sari, 2019.** “Kenakalan Remaja Urban dalam Novel *Dear Nathan* karya Erisca Febriani.” *Skripsi*. Program Studi Sastra Indonesia, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) mendeskripsikan bentuk kenakalan remaja urban dalam novel *Dear Nathan* karya Erisca Febriani; (2) mendeskripsikan penyebab kenakalan remaja urban dalam novel *Dear Nathan* karya Erisca Febriani; (3) mendeskripsikan dampak kenakalan remaja urban dalam novel *Dear Nathan* karya Erisca Febriani.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Pengumpulan data dilakukan melalui: (1) membaca dan memahami novel *Dear Nathan* karya Erisca Febriani; (2) menandai bagian novel yang berhubungan dengan masalah penelitian; (3) menginventarisasi data yang berhubungan dengan kenakalan remaja urban yang terdapat dalam novel *Dear Nathan* karya Erisca.

Temuan penelitian ini adalah sebagai berikut, yaitu (1) bentuk kenakalan remaja yang terdapat dalam novel *Dear Nathan* karya Erisca Febriani adalah: (a) kenakalan yang menimbulkan korban fisik, (b) kenakalan yang menimbulkan korban materi, (c) kenakalan yang tidak menimbulkan korban, (d) kenakalan melawan status; (2) penyebab kenakalan remaja yang terdapat dalam novel *Dear Nathan* karya Erisca Febriani yaitu: (a) faktor internal, seperti pembawaan negatif dan tidak memiliki kegemaran, (b) faktor eksternal, seperti rasa cinta dari orang tua, kurang memahami remaja, dan ketidaktahuan menangani masalah remaja; (3) dampak kenakalan remaja yang terdapat dalam novel *Dear Nathan* karya Erisca Febriani yaitu: (a) bagi remaja sendiri, seperti lebam dan rasa rendah diri, (b) bagi keluarga remaja, seperti keluarga yang tidak harmonis dan rasa malu, (c) bagi masyarakat di lingkungan remaja seperti masyarakat merasa terganggu.

Simpulan dari hasil penelitian ini adalah bentuk kenakalan remaja urban yang paling dominan adalah kenakalan yang menimbulkan korban fisik. Penyebab kenakalan remaja urban yang paling dominan adalah pembawaan negatif. Sedangkan dampak kenakalan remaja yang paling dominan adalah bagi remaja sendiri.